
Требуется сброс!

Для определения оборудован ли автомобиль
контролем курсовой устойчивости (ESC): Немедленно после установки 
ключа зажигания в положение ON и во время проверки лампочек, найдите 
индикатор ESC. Им может быть символ или имя системы (VSC, VDC, ESP, и 

Данный автомобиль может быть оборудован системой электронной стабилизации 
курсовой устойчивости (ESC), которая может потребовать сброса после РУУК.

CodeLink® или ОЕМ сканнер требуется для проведения сброса и уверенности в 
должном функционировании системы ESC.

Требования Регулировки Установки Колес

CAUTION: Do not align vehicles with ICC/FCW without the proper tools and procedures. 
This could result in an incorrect sensor alignment.

To examine the procedures and tools required, select the Adjust ICC / Adjust FCW 
icon from the procedure bar (WinAlign versions 12.1.2 and greater).

Vehicles with ICC (Intelligent Cruise Control)  / FCW (Forward Collision Warning) require 
adjustment of the distance sensor following a wheel alignment. This adjustment requires 
special tools and procedures.

If using WinAlign software previous to version 12.1.2 (press the ctrl, shift and K1 keys 
simultaneously to identify the WinAlign version), consult vehicle manufacturer's 
documentation regarding special tools and procedures prior to performing a wheel 
alignment.

Задний РАЗВАЛ

Поверните эксцентрик для 
регулировки РАЗВАЛА.

Эксцентрик развала

Заднее СХОЖДЕНИЕ

Крутите эксцентрик для 
регулировки заднего 
схождения.

Эксцентрик схождения
Продольный рычаг 
подвески



Изготовитель не
регламентирует процедуру
регулировки переднего

РАЗВАЛА и ПРОДОЛЬНОГО
НАКЛОНА ШКВОРНЯ.

Переднее СХОЖДЕНИЕ

Контргайка

Ослабьте контргайку и в случае необходимости 
очистите зажим пыльника. Поворачивайте 
рулевую тягу для регулировки СХОЖДЕНИЯ.


